



高橋 トキ さん

大正6年6月27日生まれ =寄木新田=



お祝いのケーキのロウソクの火を消す高橋トキさん(左)に会場から拍手が沸き起こりました。

高橋トキさんの長寿祝い金贈呈式は6月27日、介護老人保健施設希望^{のぞみ}で行われ、家族や同施設の利用者など約50人が参加し、長寿を祝いました。

高橋さんは奥州市(旧江刺郡岩谷堂町)出身で、盛岡女学校卒業後、教師になり松野小学校へ着任。同じ教師の夫と結婚し、一男二女をもうけました。寄木小学校へ転任し、その後に退職。夫が亡くなるまで農業を営みました。高橋さんは「私は小さい頃から、一生懸命あちこち遊んで歩いたことで、体が丈夫になった」と長寿の秘けつを語りました。



伊藤 政子 さん

「悩み事は1人で抱え込まず、話すことで気が楽になります。気軽にご相談ください」

市人権擁護委員
伊藤政子さんが再任

人権に関する悩み事などの相談に応じる人権擁護委員に、伊藤政子さん(南寄木)が、法務大臣から委嘱されました。再任4期目となる伊藤さんの任期は、7月1日から平成32年6月30日までの3年間です。相談日など詳しくは、広報はちまんたい暮らしのカレンダーをご覧ください。

■問い合わせ先 市役所市民課戸籍住民係(☎・内線1074)



1列に並び返礼品を手渡しで積み込む参加者たち

市ふるさと応援寄付金の返礼品初出荷式は6月19日、田頭地区の作業所で行われました。

返礼品発送の作業を担う障害者施設の利用者など約20人が参加しました。参加者はふるさと応援寄付者への感謝の気持ちを込めて、肉や米、酒などの返礼品を丁寧に梱包^{こんぼう}。荷造り作業を終えた約50箱の返礼品を全員が手渡してトラックに積み込み、全国のおふるさと応援寄付者へ運ぶ「第1便」を拍手で見送りました。



返礼品を積んだトラックを拍手で見送りました

返礼品発送業務を請け負う一般社団法人ドリームプロジェクト(陸前高田市)の関欣哉^{きんや}代表理事は「地域の障害者らの就労支援や地域の雇用創出にもつながる事業。今後さらには事業を拡大し、全国に八幡平市のファンを増やしたい」と話しました。

市ふるさと応援寄付金は、6月30日現在で271件、寄付額は662万円となっています。

全国からのふるさと応援寄付者へ
感謝を込めて返礼品の発送を開始